
本日の進行（１２：３０） 

岩堀恭一会員 

松下海将(海上自衛艦隊司令官)を変更

―次回のお知らせ― 

４月１８日（１８：３０） 

川島博之氏(東京大学大学院準教授) 

「世界の農業事情と日本の農業問題」 

E-mail: zushirc@sage.ocn.ne.jp   Website: http://www.zushi-rc.com/ 

浜銀総研に転勤の柳沢徳雄会員 

後任の寺嶋正彦逗子支店長 
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       ≪第 2476回  例会記録  2013年 4月 4日≫         

出席報告 会員数 52 名(出席免除 6 名) 出席数 27 名 出席率 57.45% 前回修正出席率 55.10％ 

ゲスト 茂木 里江子氏㈱ｱｻﾞﾔｶｺﾝｻﾙﾃｨﾝｸﾞ) ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 石田君、松井君、鈴木(安)君 

 

 

《無作法をしていないか自分を客観視する》 

入学式の時期ですが、色々思うことがあります。一

度、謙虚な眼で、自分を客観視してみましょう。以下

のような行為をしていたら、恥ずかしいことです。 

運動会で、入退場門に入り込んでビデオを撮影する、

子供が走るトラックまで出て行って写真を撮る。バー

ベキューをしたり、出前のピザを頼んだりする。 

学芸会で自分の子供が出ているときには熱心にビ

デオを撮り、拍手もするけれど、ほかの子が出ている

時には舞台を見ようともせず、拍手もしない。 

厳粛な場である入学式や卒業式で、校長先生のすぐ

脇までビデオを持って出てきて、子供の正面からのカ

ットを狙う。 

授業参観で、子供達が手を挙げて発言したり、教科

書を読んだりしているのに、母同士でおしゃべりして

いる。あるいは、廊下なら大丈夫だからと廊下でしゃ

べっている。 

「人のふり見て我ふり直せ」と言いますね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4 月ロータリーレート 1 ドル 94 円 

3 月理事会報告        承認・決定事項 

 キマグレンチャリティーコンサートチケット 座席残数約 30 枚 

 5/8 葉山 RC・逗子 RC 合同例会 出欠席を確認 

 次年度組織表発表。5/2 次年度理事顔合せ会。 

 6/20 最終例会 リビエラにて 18:00 より。 

 予算執行状況報告 委員会開催で予算計画を。 

 今年度退会者４名。渡邊・三堀・奈良・柳沢会員。後任

の浜銀支店長は交代で入会予定。 

 I.M.決算の件:。 

 逗子コミュニティーパークに名義貸し承認。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長◆岩瀬浩人 

会長ｴﾚｸﾄ◆石田 隆 

副会長◆山口 哲 

    松井一郎 

幹 事◆山本三津子 

ＳＡＡ◆矢部光治 

会 計◆市川 浩 

直前会長◆三宅 譲 

会報委員長◇臼井 浩 

例会日：第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日 18:30 

第 5木曜日 18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-35 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市逗子 1-9-26 

萬屋ビル 2Ｆ 

TEL＆FAX：046-873-0226 

会長の時間   岩瀬浩人会長  報  告 

《退会のご挨拶》             柳沢徳雄横浜銀行逗子支店長 

桜真っ盛りの時期でありますが、この冬に、私が特に驚いた事柄は、猛吹雪

で車が立ち往生した中、父が 9 歳の娘を建物の陰にかくまい、上着を娘にかぶ

せて守り、自分は凍死したという記事です。親というものは、ここまで強くな

るものかという事を、頭で理解できても、自身の身に振り返ってみると・・・

とても考えさせられる出来事でした。 

このような出来事を聞くと、改めて、何気ない日々がいかに大切であるかと

いう思いに及ぶ次第です。私の、逗子での何気ない日々もあとわずかだと・・・。 

会員の皆様、ご健勝でありますように。（3 月 31 日退会） 

会員 3 名が退会 



 

 

 

何十年も改正がなかった相

続税法が、２０１３年 3 月

29 日に改正することが決ま

った。改正の主な内容は、基

礎控除額の減額、税率のアッ

プなどの増税、未成年者や障

害者への減税だ。逗子ロータ

リーの多くにとっては、結果、

大増税となっていることから、今日の内容が参考にな

ればとの茂木氏の話。 

相続をめぐっては、ここ 10 年でトラブルが 18 万

件と倍増しており、相続の約１８％が家庭裁判所で争

われている。相続争いになる理由は、戦前の家督相続

という考え方が、戦後からは法の下に平等という考え

方に変わり、相続に対して権利が平等になったことや、

親族の繋がりが希薄になったり、婿や嫁が間に入った

りと従来の慣習が通じなくなっていることが挙げら

れる。また、多額の財産を前に、我を失ってしまうこ

とも原因の一つと言われる。 

そのような争いを防ぐ唯一の方法が、遺言書を残す

こと。財産を残す人の気持ちを、財産を受け継ぐ人へ

伝えることが大事であり、それを遺言書として書き残

すことが争いを防ぐことになる。いつかはと考えてい

るならば、まさに「今」がその時と捉えるべきだろう。

誰に何をどのように振り分けるのかは、法定相続人の

遺留分を考慮し決めることがポイントで、節税には、

土地に貸家を建て評価額を下げたり、借り入れを増や

したりすることが効果的な対策となる。因に、遺留分

とは法で定められた相続権利のことである。 

さらに注意点は、嫡出子や非嫡出子を把握し法定相

続人を明確にすることや、愛 

人や前妻は籍を入れていない 

ので法定相続人ではないこと 

だ。特に家族関係が複雑な方 

は、遺言書が大きな効力をも 

つ。いずれにしても、自分の 

為にも、後々の争いごと防ぐ 

為にも、財産を把握し遺言書 

を残すことが重要である。    担当：徳永淳二 

■ニコニコＢＯＸ  本日合計￥ ４５.０００  累計￥２.００６．６９０   

岩瀬君、船津君、菊池君、松井君、藤吉君、山本(由)君、 

服部君…茂木様、スピーチよろしくお願い致します。 

松田君、山口君…茂木様、卓話楽しみです。 

山本(三)さん…春爛漫、岩瀬年度もあと３ヶ月、頑張ろう！ 

矢部(房)君…茂木さん卓話よろしく。逗子リトルリーグ

では、①リトルシニア南関東地区優勝、②リト

ル春期連盟大会に優勝しました。 

草柳君…プロ野球満開、面白い。卓話よく聞きたい。 

安藤君…今年の桜は、パッと咲いてパッと散らなくて可

哀想でした。 

岩堀君…春なのに、コスモスみたい！ 

毛利君…うまい言葉を考えるが、出てきません、幸せです。 

徳永君…藤沢哉吉は、料理も酒も美味でした。また行き

たいです。 

三宅君…ジョギングをはじめて、２週間。「継続」は強いよ。 

長野君…３月 22 日に二男が生まれました。 

山科君…上ったり下ったり、血圧ではありません。 

矢部(光)君…新年度のスタート、希望と不安と新たな挑

戦。未知に向かって大いに羽ばたけ！

 
地区協議会出席者  4 月 21 日（日）開催 於：麻布大学 

会長部門 石田  隆 国際奉仕部門 徳永 淳二 

幹事部門 岡本  久 新世代奉仕部門 岩瀬 浩人 

クラブ奉仕部門 鈴木 安之 ロータリー財団部門 山本 由夫 

クラブ奉仕会長エレクト部門 藤吉 一哉 米山奨学部門 湊屋 孝之 

公共イメージ部門 川上  敦 研修（R 情報）部門 村田 典昭 

会員増強維持・R 家族部門 三宅  譲 新会員部門 葉山 太一 

職業奉仕部門 大野 宏一 新会員部門 松田 壽之 

社会奉仕部門 矢部 房男 ガバナー補佐 松井 一郎 

 


